
陳文佑油尖旺區議油尖旺區議油尖旺區議油尖旺區議員員員員 

討論文件 

致：油尖旺區議會食物及環境衛生委員會 

 

要求增加要求增加要求增加要求增加太子鐵路站附近街道太子鐵路站附近街道太子鐵路站附近街道太子鐵路站附近街道的洗街次數以改善環境衛生的洗街次數以改善環境衛生的洗街次數以改善環境衛生的洗街次數以改善環境衛生    

  本人接獲不少居民投訴表示靠近太子鐵路站的部份街道潔淨程度不佳，

為了保障市民健康及改善街道環境，本人懇請食環署增加大角咀地區街道的

洗街次數、增放垃圾筒及改善排水渠的臭味。 

 

問題提問問題提問問題提問問題提問((((請食物及環境衛生署代表回應請食物及環境衛生署代表回應請食物及環境衛生署代表回應請食物及環境衛生署代表回應))))    

1. 請問對於包括白楊街及基隆街(靠近街市)一帶的衛生黑點，貴署在過去

1年有沒有加派人手改善街道衛生？ 

2. 位於白楊街及界限街之間的一段基隆街路面被佔用的情況頗為嚴重(尤其

是靠近興隆大樓的行人路)，令這條原來已環境不甚理想的內街衛生進一

步變壞，請問食環署會有甚麼對策？ 

3. 貴署會否增加使用強力水槍以改善前述街道的衛生情況？ 

4. 近月來，建築廢料及大型垃圾隨處棄置有更趨嚴重的勢頭，請問食環署

有甚麼跟進措施？ 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

本文件將於 2011 年 1 月 20 日下午舉行油尖旺區議會食物及環境衛生委員會

上供全體委員討論。  
 

陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 

2011 年 1 月 5 日 
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